

## 20200930\_1100\_Antrag\_Langer Tisch der Kulturen

### Antrag betreffend Langer Tisch der Kulturen

Die NEOS-Bezirksrätinnen Christine Hahn und Roman Sonderer stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 30.9.2020 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

#### Antrag

Die zuständige Magistratsabteilung wird ersucht, dem Bezirk als Planungsgrundlage die Möglichkeiten für eine dauernde Errichtung eines langen Tisches der Kulturen im Bezirk im öffentlichen Raum zur Verfügung zu stellen.

#### **Begründung:**

In der medialen Berichterstattung, und auch teilweise im Bewusstsein der Bevölkerung, wird der Bezirk negativ dargestellt und die Kriminalität hervorgehoben. Der Bezirk besitzt aber eine Vielfalt an Menschen und Kulturen, die es gilt, Wert zu schätzen und auch entsprechend darzustellen. In Anlehnung an den „langen Tisch der Menschenrechte“ am Platz der Menschenrechte beim Museumsquartier, kann ein solcher Platz zum Verweilen im öffentlichen Raum ohne Konsumzwang einladen. Die Gestaltung der Tafel wird einerseits vom Ort abhängen und andererseits auch von den Möglichkeiten einer Unterstützung von K.Ö.R. oder dem Verein #wiensfavoriten. Er sollte auf jeden Fall in den Darstellungen auch die Vielfalt der Sprachen zeigen.

Um Zuweisung wird gebeten

Wien, am 25.9.2020

Christine Hahn

Roman Sonderer